

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (44 élus)

« 100 % Asnières »

Dans un nombre croissant de secteurs, l'État recule et renonce, au détriment de la qualité des services publics rendus.

Sur la sécurité, une compétence de l'État, nous nous sommes équipés d'une Police municipale et investissons régulièrement dans la vidéoprotection qui porte ses fruits.

Dans les écoles, la Mairie finance maintenant les infirmières scolaires, en lieu et place de l'Éducation nationale. Après avoir maintenu et modernisé son centre médico-social, c'est encore la Mairie qui porte la charge du centre de vaccination, en réponse à la situation sanitaire.

C'est encore aux villes que l'État a demandé de s'occuper des PACS et cela sans transférer aucun moyen supplémentaire.

Le nouvel et dernier exemple en date de recul de service public est celui de La Poste. Alors que cette dernière met en avant sa « proximité », elle continue cependant de fermer des agences.

Celle de Bécon, l'agence Chanzy, est dans son collimateur depuis de nombreuses années. À force d'insistance et de manifestations, nous avons réussi à la faire maintenir ouverte jusqu'à aujourd'hui, mais La Poste s'entête et va la fermer.

Afin d'éviter de priver tout un quartier de services postaux, la Mairie a signé une convention avec La Poste : au début de l'année 2022, au lieu des collaborateurs de La Poste, ce sont des agents de la Mairie qui vous accueillent et assureront les services postaux.

Une fois encore, nous faisons le maximum pour garantir votre qualité de vie et cela sans augmentation d'impôts. Avec Manuel Aeschlimann, notre Maire, la majorité vous présente à vous et vos proches ses meilleurs vœux pour 2022 et vous assure que, tant que nous serons là, nous continuerons d'agir ainsi..

« Centristes - UDI et Macronistes »

« Nous espérons que ces fêtes de fin d'année ont permis de vous retrouver et de partager d'heureux moments. La pandémie qui perdure doit nous rendre toujours plus solidaires et attentifs les uns aux autres. Nous le serons au travers de notre écoute et de nos actions. Prenez soin de vous. Bonne année 2022 ! »

OPPOSITION (9 élus)

« Ensemble Citoyens! »

(anciennement Asnières & Vous)

«Rejoignez-nous :

A 4 mois des élections, nous souhaitons rassembler les asniérois désireux de s'engager pour Emmanuel Macron. Malgré la crise, notre économie redémarre et certains voudraient le reprocher à seules fins électoralistes.

Nous avons créé un comité de soutien ouvert à tous : si vous vous sentez responsable de l'avenir que nous devons construire ensemble et engagés pour changer le monde, rejoignez-nous.

Cette démarche est celle d'un large rassemblement de citoyens engagés dans la vie publique, dans la promotion du bien commun et la préservation du climat, attachés aux valeurs républicaines, européennes, à l'idée de progrès et d'émancipation pour tous.

Contre tous les conservatismes nous partageons une vision humaniste et pragmatique

Catherine, Sandrine, Frédérique & François

Ensemble Citoyens ! Majorité présidentielle

Elus.asnieresetvous@yahoo.com

Twitter: @ComiteMacronAsn

Ensemble pour 2022! Belle année à tous!»

« Choisir Asnières »

Comme depuis le début du mandat (voir les vidéos sur notre site Internet), nous nous sommes à nouveau fermement opposés lors du dernier Conseil Municipal à la méthode choisie par la majorité municipale pour le nouveau contrat de restauration des écoliers, des personnes âgées et des employés municipaux : il faudrait imposer dès le départ une nourriture vraiment saine et de qualité plutôt que de demander le « minimum légal » puis de laisser aux entreprises de restauration le choix de proposer mieux.

Ce sujet vous interpelle ? Contactez-nous

Nous souhaitons une bonne année 2022 à toutes et tous.

Laurent Guillard, Francesca Pasquini et Thomas Bury

@EELVAsnieres

« Changeons notre ville »

Les élus du groupe Changeons Notre Ville vous souhaitent une très belle et heureuse année 2022. Comme en 2021, nous continuerons à faire des propositions pour contribuer à rendre notre ville plus verte, plus dynamique, plus solidaire et plus agréable à vivre pour chacun de ses habitants. Nous sommes à votre écoute.

Romain Jehanin et Yeelen Ravier